



Deux classes de 4° participent au prix des collégiens et lycéens de Charente

publié le 13/11/2017

Cette année, les **classes de 4°D et de 4°E** participent au **Prix littéraire des collégiens et lycéens de Charente**. Il s'agit de lire **cinq romans**, qui ont été achetés par l'établissement, entre le mois d'octobre 2017 et le mois de mars 2018. Après des échanges sur ces lectures, chacun devra voter pour son œuvre préférée. L'auteur gagnant recevra un prix lors du **Festival du Livre jeunesse** qui se tiendra à **Ruelle** au mois de mars. Les deux classes s'y rendront et espèrent pouvoir y rencontrer certains auteurs de la sélection.

Retrouvez ci-dessous les titres et auteurs concernés...

Document joint

 [auteur_prix_des_collegiens](#) (OpenDocument Text de 97.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.